



El rector espera recibir la semana que viene el robot para realizar más PCR

A.B. | SALAMANCA

El rector de la Universidad, Ricardo Rivero, espera que a lo largo de la próxima semana se reciban los equipos de refuerzo para aumentar el número de PCR que realiza la institución académica. El material se esperaba para la última semana del mes de septiembre pero se quedó paralizado en la aduana de Estados Unidos. La institución se había quedado estancada en la realización de 188 pruebas PCR diarias, una cifra muy lejana a las 500 prometidas.

En la misma línea, el rector mostró su satisfacción con la llegada del nuevo robot al Hospital. “Lo necesitamos y es un éxito que ambas instituciones podamos hacer más PCR”.